Gefrach nach vorne über und überschüttete das flache Dach des Haufes mit einem Fenermere. Der Pfarrer und die Umschenden betreuten isch — aus den leeren Fensterböhen drangen diet, qualmende Nauchwolfen, — noch einige Minuten, und das ganze, aroße Pfarrhaus war ipurlos verschunden. In seiner Stelle wälzt fich ein hoher Wall von alkönende Nauchöfaden weiter vormärks.

An ber Racht entwickte fich vor uns das prächtiglte Schathiel. So weit das Ange reichte, war nun der gang Lavaltrom,
der bei Tage ichnar er eine eine Angene eine Sage ichnar ausgeschen hatte, ein glübendes Keuermeer, das
fich lausgam vorwälzte, und von besten haushohen Wogen ich forte während ungescharre, glübende Lavablöcke absöfeten und mit Erkrach
berahreilten. Richte die Lava an einen Baum, so stammten feine
von der Kuntschaume, beillenchen auf; dann under bischie der
einem Chrithenume, beillenchen auf; dann under bischie der
Dazwischen sich und der der der der der der
Rammensten unt der der der der der der gelt in gett ungebere
Ausgeschen der dann der der der der der der

und besten der der der der

und besten der der der

und besten der der

und besten der der

unt der der der der der

unt der der der der der

unt der der der der

unt der der der

unt der der der der der

unt der der der der der

unt der der der der der der der der

unt feinen lang

vorlienen, unterribigien Donner.

135. Ein Besuch der Londoner Docks und ihrer Warenhäuser.

Zu den Sehenswürdigkeiten der Weltstadt London gehören unstreitig die riesigen Doeks. Das sind künstliche Wasserbecken, in denen die Schiffe ankern; sie sind von Warenhäusern, welche eine Höle von fünd his sieben Stock haben, eingefalst. Vier Docks befinden sich auf dem linken, drei auf dem rechten Ufer der Themse. Die ersteren allein haben einen Flächenraum von 450 englischen Ackern, fassen 1200 Schiffe und haben für 10 Millionen sechs-

malhunderttausend Zentner Güter Lagerplatz.

Treten wir eine Wanderung durch eines dieser Docks an. Das Thor steht für jeden offen. Fuhrwecke, Karren und Menschen strömen ab und zu. Wir befinden uns in einer breiten, schlecht gepflasterten Straße, die rechts von einer Seihe hoher Warenlauser, Links von einer schlecht überworfenen Mauer, an der ein paar hundert zweiräderige Karren angelehnt stehen, begrenzt ist. Wir haben durch die Güte eines Kaufmannes eine allgemeine Einlafskarte, die uns alle Thüren und Thore öffnet. Da steht gilech rechts über einer Magazinklüre die Inschrift: Elfenbeinhaus. Der Mann, der uns zur Begleitung mitgegeben ist, führt uns durch weite Raume, in denen wir auf Massen von Elefantenzähnen, Rhinozeröshörnern, Sägefischwaffen und Schildkrötplatten stoßen. Aus der Straße, in welcher das Elfenbeinhaus mit noch anderen Magazinen steht, kommen wir auf einen ungeheueren, offenen Raum, der im Süden durch das größte Wasserbecken ab- und ringsberum